

Abrahán vivía en Ur y estaba casado con Sara, pero no tenían hijos. Un día, el Señor le dijo: «Sal de tu tierra hacia la tierra que te mostraré». Abrahán se fío de Dios y se puso en camino. Cuando llegó a la tierra de Canaán, Dios le prometió: «Esta tierra será para tu familia». Pasó mucho tiempo y Abrahán seguía sin tener hijos. Una noche, el Señor le dijo: «Mira el cielo y cuenta, si puedes, las estrellas. Así será tu familia». Y Abrahán creyó en el Señor y Dios cumplió su palabra.

(Gén 12,1-4a y 15,1b-6)

¿Qué dos personajes aparecen en el dibujo? Escribe sus nombres.



A _____



S _____

Marca las cosas que no se pueden contar.

La arena del mar

Las estrellas del cielo

Los dedos de la mano

Marca la respuesta correcta.

Dios prometió a Abrahán que...

Tendría muchas ovejas.

Su familia sería muy numerosa.



Lee la adivinanza y descubre con qué comparó Dios a la familia de Abrahán:
«En el cielo de verano, brillan y brillan;
se encienden y se apagan, pero no son bombillas.»